

NOTA DE PRENSA

MENDOZA: "ESTAREMOS VIGILANTES Y RESPALDAREMOS A LA MUNICIPALIDAD DEL CUSCO Y A COPESCO PARA HACER REALIDAD UN RELLENO SANITARIO SEGURO"

La congresista Mendoza saludó la comunión de esfuerzos entre los alcaldes del Cusco y el Gobierno Regional en aras de atender coordinada e integralmente la disposición de los residuos sólidos de la ciudad del Cusco, señalando que desde la Comisión de Pueblos, Ambiente y Ecología del Parlamento se vigilará y acompañará de este importante proceso.

Mendoza consideró urgente cerrar el antiguo botadero de Jaquira para evitar la proliferación de vectores que continúen poniendo en riesgo la salud humana y el ecosistema: "Por un lado, debemos asegurarnos que haya un adecuado plan de cierre del antiguo botadero de Jaquira y se implemente un plan de mitigación ambiental que sea supervisado por el Organismo de Evaluación y Fiscalización Ambiental (OEFA) para evitar un mayor impacto en el ambiente.

Le hemos pedido al OEFA que se constituya en el lugar y haga la supervisión respectiva", sostuvo la legisladora cusqueña de la bancada Acción Popular - Frente Amplio y vocera del Movimiento Sembrar.

"Afortunadamente en Cusco hay consenso en la necesidad de tener una mejor disposición final de los residuos sólidos, pues una ciudad como el Cusco considerada un destino turístico mundial y ciudad patrimonio, no puede tener un botadero de basura insalubre. Estaremos vigilantes y respaldaremos a la Municipalidad del Cusco y a COPESCO para hacer realidad el relleno sanitario en las mejores condiciones y además coordinaremos con el alcalde Moscoso para ver el tema del río Huatanay", aseguró.

Acerca de la preocupación de diversos sectores sobre el potencial impacto a las fuentes hídricas y al ambiente del futuro relleno sanitario, Mendoza sostuvo: "Es necesario que el Ministerio del Ambiente, la Dirección de Salud Ambiental, la Autoridad Nacional del Agua y organizaciones de la sociedad civil como el Colegio de Ingenieros o el Colegio de Biólogos emitan opinión técnica sobre el Estudio de Impacto Ambiental del Relleno de Huancabamba, a fin de que haya un adecuado control de los riesgos ambientales y sobre todo, se disipen dudas sobre posibles afectaciones a las fuentes de abastecimiento de agua de las poblaciones aledañas al relleno. Sobre esto hay una legítima preocupación de la población, así que de registrarse afectaciones a sus fuentes de agua, acompañaremos a la población en la búsqueda de mecanismos reales que garanticen el abastecimiento de agua para consumo humano y riego, instando a las autoridades provinciales a asumir compromisos serios con ellos".

Se agradece su difusión

Cusco 24 de junio de 2015